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1. Vorsitzender

Liebe Vereinsmitglieder,

ich möchte mich bei euch recht herzlich für euer Vertrauen in meine Tätigkeit als 1. 
Vorsitzender bedanken, in diesem 1. Jahr in dem für mich neuen Amt habe ich sehr 
viel gelernt. 
Es ist wieder einiges im Verein passiert:

Organisatorisch
Wie in jedem Jahr musste zum 01.01.2024 unser Mitgliederbestand von 620 (620) 
Personen an den Sportbund-Rheinland gemeldet werden. Die Zahlen der einzelnen 
Abteilungen, aufgeteilt nach Verbänden (in Klammern Zahle des Vorjahrs): 
Basketball-Verband 26 (42); Cheerleader-Verband Rheinland-Pfalz 34 (42); 
Leichtathletik-Verband 17 (16); Tanzsportverband Rheinland-Pfalz (Abteilungen 
Discofox 59 und Gesellschaftstanz 64) 123 (90); Turnverband- Mittelrhein 387 (408): 
Abteilungen Aerobic u. Fitness 260 , Eltern-Kind 16, Gesundheits- Seniorensport 88, 
Gymnastik für Frauen 23 und Volleyball-Verband 17 (22) Mittglieder.
Informationen zu allen Abteilungen werden gleich von den Abteilungsleitern 
vorgestellt und können auf unserer Homepage und in unserem Büro eingesehen 
werden. Ich bedanke mich bei allen Übungsleitern, Trainern und ehrenamtlichen 
Helfern, die den Sport begleitet haben.
Der Vorstand hat sich 2024 in 4 Vorstandssitzungen beraten, Beschlüsse gefasst 
und die Mitgliederversammlung 2024 durchgeführt. Die in der 
Mitgliederversammlung 2024 beschlossene Änderung des Vorstands wurde am 
30.04.2024 im Vereinsregister vom Amtsgericht Koblenz bestätigt. Auch die Bank-
Vollmachten wurden entsprechend geändert.
Auf der Vorstandssitzung im Oktober verabschiedeten wir eine Neufassung der Da-
tenschutzverordnung. In dieses Thema haben sich besonders Anneliese und Günter 
Chatenay eingearbeitet, bei denen ich mich an dieser Stelle besonders bedanken 
möchte.
Im Oktober 2024 war auch eine Neubesetzung unseres Büros erforderlich. Alexandra 
Lenz hatte aus persönlichen Gründen zum 30.9.24 gekündigt, wir konnten aber nahtlos 
Frau Kathleen Eick für uns gewinnen, die sich auch rasch eingearbeitet hat. 
Zum 31.12.2024 hat unsere Reinigungskraft gekündigt. Auch hier konnten wir Ersatz fin-
den, ihre Mutter, die früher schon mal bei uns gearbeitet hat. Alle Angestellten arbeiten 
auf Basis eines Minijobs.

Anschaffungen und Sanierungen
Neuanschaffung von 20 Hantelscheiben für den Aerobic-Sport im Vereinsheim. Die 
Kosten beliefen sich auf 559,80  €, außerdem für den Seniorensport und Pilates 
„Brasils“ (513,36) und Bälle (22 + 26 cm) im Wert von 180,86 +82,77 €
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Wegen Undichtigkeit der Regenrinnen musste eine Angebotsabfrage an Remagener 
Fachfirmen gestellt werden. Die Regenrinnen repariert hat dann die Firma van Kal-
keren.
Im Eingangsbereich wurde eine Überwachungskamera installiert, um den Miss-
brauch unserer Mülltonnen und Vandalismus (Schmierereien an den Wänden und 
Garagentoren) zu verhindern, das hat sich bewährt. Ein entsprechendes Hinweis-
schild wurde angebracht.

Das Sportangebot
"Leben und Altwerden in Remagen": In Zusammenarbeit mit der Stadt Remagen 
hatten wir in 2023 dieses Projekt gestartet. In unserm Vereinsheim fanden auch 
dieses Jahr wieder Line-Dance statt. Wegen der großen Zahl der Teilnehmer, 
unsere Halle war überfüllt, mussten wir das Projekt beenden. Alternativ dazu bieten 
wir aber seit Oktober 24 einen vereinseigenen Line Dance Kurs an, der sehr positive 
Resonanz hat. Wir hatten schon einen Auftritt beim Nikolausmarkt in Remagen Hier 
gilt unser besonderer Dank der Übungsleiterin Merce Baro, die sich durch 
Fortbildungen in die Tänze eingearbeitet hat und die Gruppe leitet.
Durch viele Presseberichte, Infos auf unserer Homepage sowie Workshops neben 
dem normalen Sportangebot hat sich der Postsportverein Remagen werbewirksam 
dargestellt. Besonders hervorzuheben ist hier auch das Vereinsportrait, das im „Blick 
aktuell“ erschienen ist.
Neu haben wir einen Vereins-Newsletter eingeführt, der die Kommunikation inner-
halb des Vereins stärken soll, auch hier habe ich nur positives Feedback bekom-
men. 

Ausblick
Die Leichtathletikabteilung sucht seit Monaten eine Übungsleiterin für das Kindertrai-
ning.
Die Cheerleading Abteilung sucht einen neuen Coach mit Level 3.
Der Seniorensport such einen Trainer für eine neu einzurichtende Gruppe 70+.
außerdem: eine Übungsleiter*in für Qigong und Nordic-Walking, und eine 
Seniorenberaterin.
Wir sind auch im Gespräch mit dem TV Remagen, vielleicht ergibt sich die eine oder 
andere Möglichkeit der Zusammenarbeit.
Wir sind für jeden Hinweis und jede Hilfe dankbar. Wer sich sportlich engagieren 
möchte oder jemanden kennt, der das will, bitte melden. Dies zeigt auch, wie wichtig 
es ist, in den einzelnen Abteilungen Nachwuchs frühzeitig zu erkennen und zu för-
dern.
Schon länger ist geplant, den Flur zu renovieren, das wollen wir angehen, von mir 
angedacht ist auch die Renovierung der Umkleideräume, dafür brauchen wir aber 
die Unterstützung eines Architekten.
Wir haben auch schon einige Aktivitäten geplant. Nächste Woche findet ein 1.-Hilfe-
Kurs statt für ÜbungsleiterInnen, schon am 26.4. findet der Trödelmarkt statt, Anfang 
Mai hat die Linedance-Gruppe 2 Auftritte in Sinzig und Remagen, die Discofox-
Abteilung hat für September einen Workshop geplant.
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In diesem Zusammenhang eine Bitte: Teilt uns geplante Veranstaltungen der 
Abteilungen möglichst frühzeitig mit, damit auch wir entsprechend planen und es 
kommunizieren können.

Jetzt danke ich noch allen Unterstützern und Freunden des Vereins für ihre finanziel-
le und sachbezogene Hilfe.

Zum Schluss möchte ich mich bei meinem Vorstand besonders bedanken, der mich 
in meinem 1. Jahr so unterstützend begleitet hat. 

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Aufmerksamkeit.

Gez. Hanns Stüßer, 1.Vors. 21.03.2025
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